

人権の道しるべ

花とやさしさを育てる

地域人権啓発活動活性化事業 (人権の花運動) 実施

10月18日、日吉小学校で児童が協力して花の苗木を育て、生命の尊さを実感する中で豊かな心と優しさと思いやりを身につけてもらおうと、人権の花運動が実施されました。

人権擁護委員から児童にシャクヤクの苗木10株が贈呈され、協力し合いながら学校の花壇に植付けをしました。みんなで植えたシャクヤクの花が咲くのが楽しみです。



町内小学校で人権教室を開催

5月から10月にかけて、横芝・

大総・白浜・東陽小学校の3・

4年生を対象に人権擁護委員が

講師となり人権教室が開催され、

児童は、道徳教育の一環として

人間として大切な「思いやりの

心」を考え合い、身につけるこ

とを目的にビデオ教材を使い、

いじめについての授業を受けま

した。児童は、熱心に意見発表

することの大切さを学び、教室は有意義なものとなっていました。



11月7日、防犯意識の普及や向上などを目的に、町防犯協会指導員と山武警察署員が連携をとり、大総・上郷地区の各家庭を訪問し、空き巣ねらいや振り込め詐欺の防犯についてのチラシを配布し、注意を呼びかけました。

みんなでつくる安心なまちづくり

《町防犯協会》

東京電力から防犯灯と図書一式が寄贈



11月9日、東京電力成田支社から、防犯灯(5基)と図書(CD-ROM図書、大活字本)が町に寄贈されました。ありがとうございました。

11月14日、町消防団と消防署の合同防火パレードが実施され、空気が乾燥し火災が発生しやすい季節の用心と注意を呼びかけました。

また同日、光クリーンパークでは、消防署員の指導により、いくぶんともわからぬ災害に備えるため、消防団のポンプ運用などの中継訓練も行されました。



▲中継訓練



▲防火パレード

「消したかな」あなたを守る合言葉

～秋季全国火災予防運動～